
Chi non conosce la Venere del Botticelli?  
Quando si pensa alla bellezza, alla grazia e 
all’incanto, il pensiero va subito a quella che è 
diventata l’icona della femminilità per 
eccellenza. Alessandra Miranda, titolare del 
salone di bellezza “Centro Estetico Venere”, 
sito in Piazza Tre Martiri 3, a Settimo 
Milanese, ha avuto lo stesso pensiero. 
“Il nome del mio centro è stato scelto un po’ per 
gioco. Volevo qualcosa che ricordasse 
istintivamente la bellezza ma che allo stesso 
tempo fosse semplice da ricordare. La Venere di 
Botticelli, in tal senso, era perfetta”. 
 
La bellezza, la cura della persona, il volersi bene 
attraverso piccole ma fondamentali attenzioni…questo è da sempre il mondo di Alessandra.  
“Ho deciso di aprire il mio centro dopo 7 anni da collaboratrice presso un centro medico, 
specializzato in podologia. Sono oramai 22 anni che svolgo il mio lavoro. Ricordo ancora 
quando, già a 7 anni, dicevo che avrei fatto l’estetista. Mia mamma mi prendeva in giro: non 
credeva che da grande avrei davvero intrapreso questa professione. Invece, il mio sogno da 
bambina è rimasto: rendere tutte le donne bellissime e aiutarle a stare bene con loro stesse. 
È questo che mi spinge a svolgere il mio lavoro tutti i giorni, con passione e amore”.  
 
Alessandra è un vulcano di energia. Talmente schietta e diretta da risultare a volte 
dissacrante. Ma proprio per questo è una persona estremamente vera, sincera e onesta. Ed è 
così che affronta il suo lavoro: con estrema professionalità e precisione. 
“Quando hai aperto il tuo primo centro estetico?”. 
“Il mio primo centro l’ho aperto quasi 15 anni fa in via Carlo d’Adda, a Settimo Milanese. 
Era uno spazio di soli 55 mq, dove siamo state per dieci anni. Poi ci siamo spostate nella 
nuova sede in piazza Tre Martiri, sempre a Settimo. Questa decisione ha comportato non 
pochi sacrifici, ma lo spazio a nostra disposizione non bastava più. La clientela era 
aumentata, i nostri servizi anche e quindi ci siamo dovute ingrandire. Non è stato facile 
organizzarsi, ma sono molto fiera di quello che io e le mie ragazze abbiamo creato”. 
Alessandra non parla mai al singolare, ma sempre al plurale. Le sue ragazze, la sua squadra, 
sono una parte fondamentale di quel sogno di bambina diventato realtà.  

 
“Sul nostro territorio ci sono molti centri 
estetici. Qual è il vostro punto di forza?”. 
“Sicuramente la professionalità. Il nostro non 
è un lavoro che ci si può inventare. Occorre 
preparazione, dedizione e aggiornamento 
continuo. Un aspetto che non trascuro mai. 
Altra caratteristica che ci riconoscono tutti è 
la cura maniacale dell’igiene e della pulizia. 
Da noi l’ambiente deve essere perfetto: non 
possiamo permetterci di trascurare questa 
parte fondamentale del nostro lavoro. Ne va 



della salute nostra e delle nostre clienti. Ma se devo essere sincera, il nostro vero marchio di 
fabbrica è la pazzia!” 
“La pazzia?” 
“Certo! Ci divertiamo un sacco: tra di noi e con 
le nostre clienti. Con noi i musi lunghi 
spariscono, per far spazio al sorriso e alle risate 
fragorose. Buon umore e allegria rendono le 
persone più belle e rendere le persone belle è il 
nostro obiettivo!”. 
In effetti i bellissimi occhi di Alessandra sono 
occhi sinceri, onesti………ma anche molto vispi 
e giocherelloni! 
 
“Quali tipi di servizio offrite alla vostra 
clientela?”. 
“Difficile descrivere tutta la gamma di servizi 
che proponiamo: sono tantissimi! Trattamenti 
corpo, trattamenti viso, laser, servizi estetici di 
base…. Ovviamente ci avvaliamo di ottime 
aziende, tra le più famose del settore: Make Up 
Forever, Kb School, JMF Cosmetics, solo per 
citarne alcuni”. 
 
“Quindi hai sempre esercitato la tua professione sul territorio di Settimo Milanese…”. 
“Sono nata e cresciuta a Settimo Milanese. Non riesco a pensare ad un altro luogo dove 
svolgere la mia attività. Come non riesco a pensare ad un altro tipo di lavoro. Con le mie 
clienti ho instaurato un meraviglioso rapporto che va oltre la semplice relazione estetista-
cliente. Insieme alle mie collaboratrici abbiamo creato un’atmosfera allegra, famigliare, un 
ambiente dove chiunque scelga il nostro centro possa sentirsi a casa, vivere un momento 
piacevole in totale relax. Come sradicare tutto questo?”. 
 
Alessandra si illumina quando parla del suo centro. L’amore per la sua professione si tocca 
con mano: traspare da ogni parola e da ogni sguardo. Ed è lei stessa ad ammetterlo. 
“Svolgere il mio lavoro, all’interno del mio negozio, mi fa sentire viva e felice. Amo 
immensamente quello che faccio e quando la cliente esce dal mio salone soddisfatta, 
riuscendo oltretutto a staccare, anche se solo per un’ora, da tutti i suoi problemi quotidiani e 
non, per me è una soddisfazione immensa. Vengo ripagata di tutti i sacrifici, degli orari 
assurdi che spesso devo fare, del tempo sottratto a mia figlia. L’ultimo anno è stato 
difficilissimo. Ma tutto l’enorme affetto che mi è stato dimostrato mi ha fatto capire che 
forse ho davvero costruito qualcosa di importante”. 
 
Già……la pandemia. Un evento che sta sconvolgendo la vita di tutti noi, sotto tanti e diversi 
aspetti. 
“Essere costrette ad abbassare la saracinesca non è stato facile e continua a non essere 
facile. Io e le mie ragazze ce la stiamo mettendo tutta. Cerchiamo di non mollare, ma 
resistere è sempre più complicato. Le difficoltà economiche, le regole da rispettare, 
sacrosante e necessarie, i regolamenti che cambiano in continuazione, il timore di non 



reggere…devo ammettere che i momenti di sconforto ci sono. Le mie ragazze però sono una 
grande forza per me. È anche grazie a loro che continuo a ripetermi di non mollare. Auguro 
a loro, alla mia attività e a tutte le altre piccole realtà di Settimo Milanese di tenere duro 
durante questo periodo buio, per poter ricominciare anche più forti di prima. Ringrazio in 
particolare voi della Consulta del Commercio per aver dato voce, attraverso questa rubrica, 
alle piccole attività di Settimo. Non abbandonateci. Abbiamo bisogno del sostegno di tutti”. 
 
In questo momento di ennesima chiusura, auguriamo ad Alessandra che il suo sogno di 
bambina possa ricominciare quanto prima e una volta per tutte. Perché tutti hanno il diritto 
di lavorare e tutti hanno il diritto di non vedere infranti i propri sogni. 
 
Per info su “Centro Estetico Venere” 
Tel. 02.39480046 
Cell. 340.3870241 
centrovenere2006@gmail.com 
www.venerecentroesteticovenere.com 
Pagina Facebook: Centro Estetico Venere 
 
 


